



Es hora de partir

Objetivo del Día:

Reconocer que somos mayordomos de Dios porque es el Creador, Sustentador y Salvador, por eso es el único que merece nuestra adoración.

1. MEMORICE: El texto bíblico. Estando presente durante todo el programa como parte de la decoración, de este modo podrá ser mencionado y repasado cada que sea necesario.
2. PIENSE: El alumno debe estar listo para el viaje, pero mientras tanto, debe adorar a Dios aquí en la tierra siendo un fiel mayordomo. Siguiendo los MENSAJES, como instructivo que deben llevarse en la mochila de viaje.
3. APRENDE: Qué significa Mayordomía. 5 T's – Señales. ADORACION.
4. ACTÚE: Aceptando a Dios como Dueño de TODO, siendo un fiel mayordomo en la ADORACION. Altar de Adoración

TEXTO BÍBLICO: Nehemías 9: 6: "... Señor, tú eres el único Dios. Tú hiciste el cielo, y el cielo de los cielos con todo su ejército, la tierra y todo lo que contiene, los mares y todo lo que hay en ellos. Tú das vida a todas las cosas, y los ejércitos de los cielos te adoran".

MENSAJE: Dios es dueño de todo y es el único que merece nuestra adoración.

PERSONAJES:

- Oseas (personaje bíblico)

MATERIALES DEL DIA:

- En general:

- **5T's TEMPLO, TIEMPO, TALENTOS, TESOROS y TESTIFICAR.**
(Estarán colocados en la decoración principal y serán reforzados al hablar de ellos)
- Versículo del día (Se busca un lugar adecuado para ponerlo cada día.)
- Mensaje del día.
- Mochila de viaje. (La mochila de peticiones y Oración)
- Papelitos y lápices para el área de oración.

- Individual para cada niño:

- Mapa de la semana. (Escribirán en sus mapas el versículo del día)
- Lápices o plumas.

Desarrollo del Programa

APERTURA

BIENVENIDA: ¡Buenas Noches! Me alegra verlos aquí para iniciar nuestra semana de mayordomía especialmente para ustedes. Esperamos poder verlos cada noche para aprender más de la Biblia. Este sagrado libro (mostrar la Biblia) debemos leerlo todos los días, porque es la Palabra de Dios y nos recuerda que servimos y adoramos a Dios, creador de todo lo que existe.

CANTO TEMA.

ORACIÓN.

INTRODUCCION:

MAESTRO

¿Qué significa Mayordomía? ¿Por qué tiene que haber semana de mayordomía?, si nosotros los niños no entendemos lo que dicen los adultos

La Biblia contiene muchas historias que nos hablan sobre mayordomía y podríamos tomar cuálquiera de ellas para enseñarles que implica ser un mayordomo de Dios, pero se me ocurre tomar la experiencia del pueblo de Israel en su salida de Egipto CAMINANDO A CANAÁN. Su peregrinaje, que resultó durar 40 años por su desobediencia, nos ilustra de una manera muy fiel como debemos cuidar nuestro Templo (cuerpo), Tiempo, Talentos, Tesoros y cómo debemos Testificar, las cinco T's que comprende la Mayordomía.

-Durante esta semana estaremos recordando la historia y sacando lecciones que nos pueden ayudar a ser fieles mayordomos para Dios.

¿Les parece que podríamos hacer el viaje junto con el pueblo de Israel CAMINANDO A CANAÁN? Nuestra Biblia no debe de faltar, porque ella será nuestra guía para llegar hasta nuestro destino.

Quiero saber ¿cuántos estamos listos para el viaje pues vamos CAMINANDO A CANAÁN? Ir de viaje implica prepararse para que no se nos olvide nada.

¿Estamos listos con nuestras pertenencias a la mano? Espero que podamos disfrutar juntos nuestro viaje donde nos relacionaremos con un personaje que nos relatará la experiencia del pueblo de Israel.

Les presentare a nuestro guía en el camino (entra un joven vestido de israelita), hola Oseas, te presento a nuestros niños de la iglesia _____, y están emocionados de hacer el recorrido que ustedes hicieron para llegar a la Canaan.



OSEAS: ¡SHALOM!

Mi nombre es Oseas, uno de los tantos israelitas que salieron de Egipto. En la Biblia, en el libro (tomanado la Biblia) de Éxodo pueden ustedes leer todo lo que tuvieron que pasar los egipcios para que por fin se convenciera el Faraón de dejarnos ir de ese país donde nos tenían como esclavos. Durante muchos años mi pueblo se había dedicado a construir muchos edificios para los egipcios, realmente era una vida muy difícil. Dios escuchó nuestro clamor y envió a Moisés para librarnos.

Quiero decirles que las plagas fueron tremendas, acabaron con el país, y lamentablemente en cada familia, por lo menos hubo un muerto, en algunas casas hubo dos o más personas que murieron a causa de la última plaga, la muerte de los primogénitos, esto fue lo que hizo que el Faraón nos diera el permiso para irnos lo más pronto posible del país.

¡Cómo me hubiera gustado que ustedes hubieran visto cómo pasó cada plaga!, y sobre todo que impactante fue la última cuando el Ángel exterminador pasó por las casas que no tenían la señal en el dintel de sus puertas marcado con sangre, que simbolizaba que aceptábamos a Jesús como el Cordero de Dios al Único que podía salvarnos, en esos hogares, donde no estaba la señal, fue donde murieron los primogénitos.

La última noche que pasamos en Egipto, el Faraón mandó llamar a Moisés y Aarón para decirles que se fueran ya, no nos querían ni un día más en esas tierras. Nosotros ya estábamos preparados porque Moisés nos había instruido. Estábamos todos listos, a pesar de que era de noche, con nuestras sandalias calzadas, nuestro ordón en la mano, alimentos preparados para el camino, nuestras pocas pertenencias empacadas, esperando la orden de nos dijera ¡Es hora de partir! Todos permanecíamos en silencio reverente, solamente esperábamos la orden de Moisés. ¡Es hora de partir!

Pero escuchar la palabra libertad, para nosotros era grandioso. ¿Se imaginan ustedes siendo el pueblo elegido por Dios, haber estado trabajando de esclavos para los egipcios? Toda nuestra vida fue trabajo, trabajo y más trabajo. Pero ahora seríamos libres.

Dios es grande y maravilloso, solamente él es bueno, y en su gran bondad dio instrucciones para nuestra organización, a pesar de que éramos más de 600,000 hombres, sin contar a las mujeres, ni a los niños; además de nuestros ganados. ¿Se imaginan el contingente?

Cuando Moisés dio la orden, yo estaba muy cerca de él, todos salimos felices CAMINANDO A CANAÁN, la tierra prometida, donde podríamos adorar con libertad a nuestro buen Dios que nos había librado de la esclavitud. Sí, allí podríamos servirle y adorarle para siempre. Les recuerdo que muchos israelitas se habían olvidado de adorar a Dios, el gran YO SOY, como le dijo a Moisés, y adoraban a los dioses de los egipcios, es por eso que al salir de ese país podríamos volver a adorar al Dios del cielo.

Todos en los últimos días habíamos sido testigos del gran poder de Dios. Nos había librado de la mano de los egipcios, de forma asombrosa. Ninguno de sus dioses egipcios pudo librarlos de las plagas que Dios les envió.

Ahora todos reconocíamos que no había otro Dios como el nuestro. El Dios Creador, el Dueño de todo lo que existe, es por eso que ahora sabíamos que era quien merecía nuestra adoración. Ahora que habíamos partido de Egipto.

MAESTRO

-Queridos niños y niñas, cada vez que leo en el libro del Éxodo, la historia del pueblo de Israel, cómo fue que salió de Egipto con gran manifestación del poder de Dios, me emociono y me maravillo. Por eso es que les animo que siempre lo reconozcan como su Dios, el único que debemos adorar. Él es del Dueño de todo, por lo tanto, todo lo que tenemos le pertenece, y nos ha colocado en este mundo para que lo cuidemos, administremos lo que nos ha dado, eso significa mayordomía. Cuidar nuestro Templo, desarrollar nuestros Talentos, usar bien nuestro Tiempo, ser generosos con nuestros Tesoros y que Testifiquemos a otros que Dios los ama y también quiere salvarlos. Por eso, yo quiero ser un mayordomo fiel en esta tierra y prepararme para la Canaán celestial.

-Hoy acepto a Dios como mi creador y salvador y quiero ser su mayordomo fiel-respondió la mamá afirmativamente. (Dirigiéndose al grupo)

-Ahora yo quiero invitarlos a cada uno de ustedes a que acepten ser fieles mayordomos porque Dios es el Creador y Dueño de todo lo que tenemos y disfrutamos. Nuestro Dios es Dueño de todo lo que existe.

¿Cuántos quieren pedir a Dios les ayude a reconocerlo como Dueño de todo por lo tanto deben ser fieles mayordomos?

(Llévelos al área de oración, coloque la frase del día)

Coloquemos nuestra frase de esta noche:

DIOS ES DUEÑO DE TODO Y ES EL ÚNICO QUE MERECE NUESTRA ADORACIÓN.

Hemos iniciado esta noche nuestro viaje CAMINANDO A CANAÁN, esperamos que ninguno se quede en el camino, por eso debemos ser fieles mayordomos. Todos debemos llegar a la tierra prometida. Así que les esperamos mañana para continuar nuestro viaje.

ORACIÓN FINAL: (Indíquele que antes de irse pueden escribir sus peticiones y dejarlas en la mochila de viaje).

